

12/12/09

Condom. Un club pour partager amitié et découvertes



L'antenne locale de l'association française des solos vient d'organiser un accueil des nouveaux, à son siège de l'hôtel Continental. Cette association nationale regroupe 12 000 adhérents répartis dans une soixantaine de villes, dont Condom est une des rares du Sud ouest. Nicole et Chantal, les coordinatrices en définissent les barrières. « Nous ne sommes pas un club de rencontre; nous ambitionnons de créer un tissu relationnel et convivial, faire des activités ensemble ». Dans cette bande de copains, constitué de personnes se retrouvant seules au gré de différentes situations de la vie, Nicole en souligne le bon concept « malgré quelques difficultés de recrutement ». Les diverses activités sportives, ludiques ou culturelles sont proposés par les adhérents qui s'investissent en devenant des organisateurs. Collette arrive de Lille et souhaite participer à des manifestations locales. Jacques, de son côté, souhaite rencontrer des personnes qui bougent. Contact : 06.72.96.92.90 ou 06.08.27.48.97. site : www.asso-des-solos.fr

Évaluation du site

Site du journal La Dépêche du Midi. Il met en ligne l'intégralité de son édition papier et diffuse l'ensemble de l'actualité générale française et internationale sous forme de brèves, d'articles et de dossiers.

Cible
Grand Public

Dynamisme* :619

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine